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Zitat von Matthias77 

Torwart Schäfer ist für mich ein personifiziertes Problem der aktuellen Club-Mannschaft.
Er zeigt bis heute zwar eine relativ ansprechende Leistung, ist aber seit Jahren ein
Auslaufmodell auf der Torwartposition. Längst überfällig ist eine Wachablösung eines
modernen Keepers. Die jungen, die verpflichtet wurden, packen den Sprung nicht, also
gibt man sich von Vereinsseite mit Schäfer zufrieden.

Strafraumbeherrschung u. Flanken sind nicht seins, aber auf der Linie brauchbar. Bis
letzte Saison dachte ich auch, daß er die Abwehr stellen kann. Aktuell bin ich aber sehr
ernüchtert.

Natürlich ist Schäfer nicht das dringenste Problem, aber eine sportliche Entwicklung auf
dieser Position schaut anders aus. Weitsicht oder Planung des Vereins, ist auf der
Torwartposition nicht erkennbar.

Sorry aber dein Beitrag ist mal völlig daneben. Relativ ansprechende Leistung...auf der Linie
brauchbar...öhm ja alles klar. Aber hast schon recht ich wär auch für einen jüngeren der noch
bessere Leistungen bringt, auf der Linie mehr als brauchbar ist und jede Flanke runter pflückt.
Da würd mir der Milietz einfallen, der kann das alles. Eigentlich müsste doch Dortmund auch
langsam über einen Torwartwechsel nachdenken. Dort herrscht seit Jahren Stillstand und eine
Entwicklung ist nicht zu erkennen...

Gerade jetzt muss der Verein Weitsicht zeigen und auf dieser Position endlich in die Gänge
kommen. Es ist natürlich nicht unser dringenstes Problem, aber ich hoffe schon das in der
Winterpause auch auf dieser Position endlich nachgelegt wird. So kann es nicht mehr weiter
gehen!
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